

Spende für Arbeit mit Kindern



Hengersberg. Der Verein Technik für Kinder (TfK) realisiert Projekte, bei denen Kindern ermöglicht wird, die spannende Welt der Technik zu entdecken. Nur wer sein Talent kennt, kann darauf aufbauen

und berufliche Perspektiven entwickeln, ist der Vorsitzende von TfK Deggendorf **Heinz Iglhaut** überzeugt. Der 2010 gegründete Verein finanziert sich selbst und ist neben den Mitgliedsbeiträgen auf Spenden angewiesen, mit denen Kinder und Jugendliche die Technik von einer ganz anderen Seite kennenlernen. **Peter Junghanns** und **Christian Geiss** von der junghanns safe4u gmbh & co kg in Hengersberg begleiten die verantwortlichen Praxisanleiter und die Vorstandschaft von TfK bereits seit geraumer Zeit als Spezialisten in Fragen rund um den Arbeits-, Gesundheits- und Brandschutz. Aber nicht nur das, mit der Überreichung einer Spende von 2000 Euro leistete das Unternehmen auch einen Beitrag für die weitere technische Förderung des Nachwuchses. Bei der Spendenübergabe bedankte sich Heinz Iglhaut bei Junghanns (links) und Christian Geiss (rechts) für die großzügige Unterstützung. Beide sicherten dem Verein weiterhin eine gute Zusammenarbeit zu.

– fr/F.: Robert Fuchs